



Französische Schüler zu Gast im Dillinger Rathaus

Ein freundlicher Empfang des Dillinger Oberbürgermeisters **Frank Kunz** erwartete die französischen Gäste, die am Austauschprogramm des Johann-Michael-Sailer-Gymnasiums teilnehmen. Die 22 Schüler aus Saint-Maixent L'Ecole und ihre beiden Lehrer, Madame **Bastide** und Monsieur **Chasson**, konnten im Gespräch mit Kunz Wissenswertes über Dillingen erfahren. Der Oberbürgermeister ermutigte die jungen Franzosen, die deutsch-französische Freundschaft weiter zu leben und sich gegen nationalen Egoismus

zu stellen. Sie, die Jugendlichen, verkörperten mit ihren deutschen Austauschpartnern die europäische Idee und seien Garant für ein friedliches Miteinander über alle Grenzen hinweg. Über die ungezwungene Atmosphäre und Herzlichkeit, die die jungen Franzosen im Rathaus spüren durften, freuten sich auch der stellvertretende Schulleiter des Sailer-Gymnasiums, Studiendirektor **Sebastian Bürle**, sowie die Organisatorin des Austauschs, Studiendirektorin **Beate Bestler**.

Text: pm/Foto: Jan Koenen/Stadtverwaltung